



Quality of Care Subgroup Meeting

January 27, 2021

La Réunion du sous-groupe de la qualité des soins

27 janvier, 2021

Child Health Task Force Goal

To strengthen equitable and comprehensive child health programs - focused on children aged 0-19 in line with the Global Strategy for Women's, Children's, and Adolescents' Health (2016-2030) - through primary health care, inclusive of community health systems.



L'Objectif du Task Force sur la Santé de l'Enfant

Renforcer des programmes équitables et complets en Santé de l'Enfant - ciblant les enfants âgés de 0 à 18 ans, conformément à la Stratégie Mondiale pour la Santé de la Femme, de l'Enfant et de l'Adolescent (2016-2030) - à travers les Soins de Santé Primaires, y compris les Systèmes de Santé Communautaires.



Quality of Care (QoC) Subgroup



Le Sous-groupe de la qualité des soins (QoC)

Goal: To create a platform in the child health community to advocate for and provide targeted support to countries to improve QoC for children in countries where Task Force members are active.

Objectif : Créer une plate-forme dans la communauté de la santé infantile pour plaider et fournir un soutien ciblé aux pays pour améliorer la qualité de vie des enfants dans le réseau QoC et les pays hors réseau où les membres du groupe de travail sont actifs.

Co-chairs:

- Anne: adetjen@unicef.org
- Patty: pjodrey@usaid.gov
- Zaeem: zaeem.haq@savethechildren.org

Agenda

- Highlights 2020
- Proposed activities 2021 and opportunities for engagement
- Proposed webinars for knowledge sharing and cross-country learning
- Discussion: feedback, ideas

Ordre de jour

- Faits saillants 2020
- Activités proposées 2021 et opportunités d'engagement
- Webinaires potentiels pour le partage des connaissances et l'apprentissage transnational
- Discussion: commentaires, idées

Highlights 2020

- Collaboration with the Secretariat of the Quality of Care Network for Mothers, Newborns, and Children on a webinar series on QoC in the time of COVID:
- Advancing implementation of the pediatric quality of care standards in the African region
- Technical consultation and expert input into pediatric QoC common indicators:

Faits saillants 2020

- Collaboration avec le Secrétariat du Réseau de la qualité des soins pour les mères, les nouveau-nés et les enfants sur une série de webinaires sur la qualité de vie à l'époque du COVID:
- Faire progresser la mise en œuvre des normes de qualité des soins pédiatriques dans la région africaine
- Consultation technique et apport d'experts sur les indicateurs communs de QoC pédiatrique:

Priorities 2021

- Learning hub through webinars, compiling of best practices and country case studies
- Operationalizing QoC standards at health facility and community level
 - Best practices
 - Technical assistance to countries via partners
- Continued collaboration with
 - M&E subgroup on pediatric QoC measurement
 - PSE subgroup on private provider engagement around QoC
 - Institutionalizing iCCM subgroup on community QoC

Priorités 2021

- Centre d'apprentissage via des webinaires, compilation des meilleures pratiques et des études de cas par pays
- Opérationnaliser les normes de qualité de service au niveau des établissements de santé et de la communauté
 - Les meilleures pratiques
 - Assistance technique aux pays via des partenaires
- Collaboration continue avec
 - Sous-groupe S&E sur la mesure de la qualité de vie pédiatrique
 - Sous-groupe PSE sur l'engagement des prestataires privés autour de la QoC
 - Institutionnalisation du sous-groupe iCCM sur la QoC communautaire

Workplan 2021

Plan de travail 2021

Planning and tracking QoC subgroup activities:

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1X5XdqVb6AxZHy_AvivA3UfcO8mGjE3DWwMqFezpIjP4/edit?usp=sharing



Resources / les ressources



Engage with the **co-chairs**:

- Anne: adetjen@unicef.org
- Patty: pjodrey@usaid.gov
- Zaeem: zaeem.haq@savethechildren.org

Subgroup information, recordings and presentations from previous meetings and webinars are available on the subgroup page of the Child Health Task Force website: www.childhealthtaskforce.org/subgroups/qoc

**The recording and presentations from this meeting will be available on this page later today*

Suggestions for improvement or additional resources are welcome. Please email childhealthtaskforce@jsi.com.

Contactez les **co-chairs**:

- Anne: adetjen@unicef.org
- Patty: pjodrey@usaid.gov
- Zaeem: zaeem.haq@savethechildren.org

Les informations sur le sous-groupe, les enregistrements et les présentations des réunions et webinaires précédents sont disponibles sur la page du sous-groupe du site web du Task Force sur la Santé de l'Enfant: www.childhealthtaskforce.org/fr/qoc

**L'enregistrement et les présentations de cette réunion seront disponibles sur cette page plus tard dans la journée.*

Les suggestions d'amélioration ou de ressources supplémentaire sont les bienvenues. S'il vous plaît envoyer un e-mail à childhealthtaskforce@jsi.com.



The Child Health Task Force is managed by JSI Research & Training Institute, Inc. through the USAID Advancing Nutrition project and funded by USAID and the Bill & Melinda Gates Foundation.

This presentation was made possible by the generous support of the American people through the United States Agency for International Development (USAID), under the terms of the Contract 7200AA18C00070 awarded to JSI Research & Training Institute, Inc. The contents are the responsibility of JSI and do not necessarily reflect the views of USAID or the U.S. Government.

Le Task Force de la Santé de L'Enfant est géré par « JSI Research & Training Institute, Inc. » par l'intermédiaire du projet de l'USAID « Advancing Nutrition » financé par l'USAID et la Fondation Bill & Melinda Gates (BMGF).

Cette présentation a été rendue possible grâce au généreux soutien du peuple américain à travers l'Agence des États-Unis pour le Développement International (USAID), aux termes du contrat 7200AA18C00070 attribué à « JSI Research & Training Institute, Inc. » Le contenu est sous la responsabilité de JSI et ne reflètent pas nécessairement les vues de l'USAID ou du gouvernement américain.